

# *Orgullosa Díaz-Canel por resultados de referendo constitucional*

---



La Habana, 26 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó su satisfacción por el resultado del referendo constitucional de este domingo, en el cual seis millones 816 mil 169 cubanos ratificaron la nueva carta magna de la República.

Siento inmenso orgullo de ser parte de nuestro heroico, valiente y firme pueblo. Un pueblo así merece siempre la victoria. Que tremendo homenaje a los padres de la nación, a José Martí, Fidel Castro y Raúl Castro. Vencimos y vamos por más, escribió en su cuenta en la red social Twitter @DiazCanelB.

La víspera, seis millones 816 mil 169 cubanos ratificaron la nueva Constitución, cifra que representa el 86,8 por ciento de quienes ejercieron su derecho al sufragio (siete millones 848 mil 343) y el 73,3 de los empadronados en la isla (nueve millones 298 mil 277).

En tanto, por el No votaron 706 mil 400 personas, el nueve por ciento de los que acudieron a las urnas y el 7,6 del total de electores, informó la Comisión Electoral Nacional este lunes en conferencia de prensa.

Estaban convocados ayer a ejercer su derecho al voto libre, directo y secreto nueve millones 298 mil 277 personas para pronunciarse sobre la nueva carta magna, aprobada en diciembre por la Asamblea Nacional del Poder Popular.

El texto -que sustituirá a la carta magna vigente desde 1976- consagra la irrevocabilidad del socialismo en la isla y el papel rector en su sociedad del Partido Comunista.

Además, amplía los derechos y las garantías individuales, fortalece el poder popular en la base (los municipios), promueve la inversión extranjera, recoge importantes cambios en la estructura del Estado y reconoce varias formas de propiedad, entre ellas la socialista de todo el pueblo y la privada.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184486-orguloso-diaz-canel-por-resultados-de-referendo-constitucional>



**Radio Habana Cuba**